

PROTOKOLL

DER AUSSERORDENTLICHEN GENERALVERSAMMLUNG
DER ESGTI AG, HÜNENBERG

VOM 12. JUNI 2024, UM 10:10 UHR
ABGEHALTEN AM SITZ DER GESELLSCHAFT UND PER
VIDEOKONFERENZ

Traktanden

- Begrüßung
1. Genehmigung des Jahresberichts sowie der Jahresrechnungen und Ergebnisverwendung für das Geschäftsjahr 2022/2023
 - a) Genehmigung des Jahresberichts, der Jahresrechnungen und der konsolidierten Jahresrechnungen 2022/2023
 - b) Genehmigung des Vergütungsberichts
 - c) Verwendung des Jahresergebnisses 2022/2023
 2. Décharge an den Verwaltungsrat für das Geschäftsjahr 2022/2023
 3. Aktiensplit
 4. Aufhebung des bisherigen genehmigten Kapitals und Schaffung eines Kapitalbandes
 - 4.1 Aufhebung genehmigtes Kapital
 - 4.2 Schaffung Kapitalband
 - 4.3 Schaffung bedingtes Kapital
 5. Generelle Statutenrevision
 6. Varia

Begrüßung

Herr Andreas R. Bihrer eröffnet die Versammlung und übernimmt den Vorsitz. Herr Filippos Ziras wird als Protokollführer und Stimmenzähler der heutigen Versammlung ernannt.

Der Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Aktionäre und Vertreter sowie den per Videokonferenz anwe-

MINUTES

OF THE EXTRAORDINARY GENERAL MEETING OF
ESGTI LTD., HUENENBERG

OF 12 JUNE 2024 AT 10.10 AM
HELD AT THE DOMICILE OF THE COMPANY AND VIA
VIDEO CONFERENCE

Agenda

- Introduction
1. Approval of the Annual Report as well as the Financial Statements and Appropriation of the Business Results of the financial year 2022/2023
 - a) Approval of the Annual Report, the Annual Financial Statements and the Consolidated Financial Statements 2022/2023
 - b) Approval of the Remuneration Report
 - c) Approval of the Annual Business Result 2022/2023
 2. Discharge of the Board of Directors for the financial year 2022/2023
 3. Share Split
 4. Cancellation of the previous Authorised Capital and Creation of a Capital Band
 - 4.1 Cancellation of the Authorised Capital
 - 4.2 Creation of a Capital Band
 - 4.3 Creation of a Conditional Share Capital
 5. General Revision of the Articles of Association
 6. Varia

Introduction

Mr. Andreas R. Bihrer opens the meeting and takes the chair. Mr. Filippos Ziras is appointed as the Minutes Keeper and the Vote Counter of today's Meeting.

The Chairman welcomes all the shareholders and proxies present as well as the per video conference present notary public and informs that the General Meeting will

senden Notar und informiert, dass die Generalversammlung auf Englisch abgehalten wird.

be held in English language.

Der Vorsitzende stellt fest:

The Chairman states:

Einladung:

Die heutige Generalversammlung ist gesetzes- und statutenkonform einberufen worden, mit Publikation der Einladung im Schweizerischen Handelsamtsblatt am 22. Mai 2024. Es sind keine Traktandierungsbegehren im Sinne von Art. 10 Abs. 5 der Statuten gestellt worden.

Invitation:

This General Meeting has been convened in compliance with the legal requirements and the Articles of Association of the Company, with publication of the invitation in the Swiss Official Gazette of Commerce on 22 May 2024. No use was made of the option provided by art. 10 para. 5 of the Articles of Association to request that additional issues be included on the agenda.

Der Vorsitzende stellt fest, dass die gesetzlich zwingenden Voraussetzungen für die Verwendung der elektronischen Mittel erfüllt sind.

The Chairman notes that the mandatory legal requirements for the use of electronic means have been met.

Präsenz:

Vom gesamten aktuellen Aktienkapital der Gesellschaft von CHF 40'537'175.64, eingeteilt in 25'985'369 Namenaktien zu je CHF 1.56, sind an der heutigen Versammlung anwesend oder vertreten durch:

Presence:

Of the Company's current total share capital of CHF 40,537,175.64, divided into 25,985,369 registered shares with a par value of CHF 1.56 each, at today's Meeting are present or represented by:

- unabhängige Stimmrechtsvertreter im Sinne von Art. 689c OR: 0 Aktienstimmen;
- Aktionäre: 13'798'412 Aktienstimmen.

- independent proxies acc. to art. 689c of the Swiss Code of Obligations: 0 share votes;
- Shareholders: 13,798,412 share votes.

Total sind somit 13'798'412 Aktienstimmen und Aktiennennwerte im Gesamtbetrag von CHF 21'525'522.72 vertreten.

A total of 13,798,412 share votes and nominal values are represented in the total amount of CHF 21,525,522.72.

Quorum:

Das absolute Mehr beträgt 6'899'207 der vertretenen Aktienstimmen.

Quorum:

The absolute majority of the share votes is 6,899,207 of the shares votes represented.

Das zwei Drittel Mehr für die mit qualifiziertem Quorum zu fassenden Beschlüsse beträgt 9'198'942 Aktienstimmen.

The two-thirds majority for resolutions to be passed with a qualified quorum is 9,198,942 share votes.

Die heutige Generalversammlung ist somit ordnungsgemäss konstituiert und beschlussfähig.

Today's General Meeting is thus properly constituted and capable of passing the resolutions on the agenda.

Gegen diese Feststellungen des Vorsitzenden werden keine Einwände erhoben.

There are no objections against these statements.

Daraufhin werden die Traktanden gemäss Traktandenliste wie folgt behandelt:

Following, the items on the agenda will be dealt with as follows:

1. Genehmigung des Jahresberichts sowie der Jahresrechnungen und Ergebnisverwendung für das Geschäftsjahr 2022/2023

1. Approval of the Annual Report as well as the Financial Statements and Appropriation of the Business Results of the financial year 2022/2023

1.1 Genehmigung des Jahresberichts, der Jahresrechnungen und der konsolidierten Jahresrechnungen 2022/2023

1.1 Approval of the Annual Report, the Annual Financial Statements and the Consolidated Financial Statements 2022/2023

Der Verwaltungsrat beantragt, den Jahresbericht, die Jahresrechnungen der Gesellschaft nach schweizerischem Buchführungsrecht und die konsolidierte Jahresrechnungen nach IFRS jeweils zum 30. April zu genehmigen und die Berichte der Revisionsstelle zur Kenntnis zu nehmen.

The Board of Directors proposes to approve the Annual Report, the Annual Company Financial Statements according to Swiss Law and the Consolidated Financial Statements according to IFRS as of 30 April as well as to acknowledge the reports of the Statutory Auditors.

An dieser Stelle empfiehlt der Vertreter der Revisionsstelle die Ablehnung der Jahresrechnung gemäss Empfehlung im Revisionsbericht.

At this point, the representative of the auditor recommends the rejection of the Financial Statements as per the recommendation of the audit report thereto.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die Genehmigung des Jahresberichts, der Jahresrechnungen und der konsolidierten Jahresrechnung 2022/2023:

The General Meeting resolves to approve the Annual Report, the Annual Financial Statements and the Consolidated Financial Statements 2022/2023:

Ja-Stimmen:	12'045'105
Nein-Stimmen:	1'753'307
Enthaltungen:	0

Votes in favour:	12,045,105
Votes against:	1,753,307
Abstentions:	0

1.2. Genehmigung des Vergütungsberichts

1.2. Approval of the Remuneration Report

Der Verwaltungsrat beantragt, den Vergütungsbericht 2022/2023 zu genehmigen.

The Board of Directors proposes to approve the Remuneration Report 2022/2023.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis den Vergütungsbericht 2022/2023 zu genehmigen:

The General Meeting resolves to approve the Remuneration Report 2022/2023 in an open vote with the following result:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

1.3. Verwendung des Jahresergebnisses 2022/2023

Der Verwaltungsrat beantragt, den Bilanzverlust wie folgt auf das Geschäftsjahr 2023/2024 vorzutragen:

Verlustvortrag aus dem Vorjahr:	CHF 14'017'365
Jahresverlust 2022/2023:	CHF 35'186'592
Saldo zur Verfügung der aoGV:	CHF 35'186'592
Bilanzverlust auf neue Rechnung:	CHF 35'186'592

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die Verwendung des Jahresergebnisses 2022/2023 zu genehmigen:

Ja-Stimmen:	12'045'105
Nein-Stimmen:	1'753'307
Enthaltungen:	0

2. Décharge an den Verwaltungsrat für das Geschäftsjahr 2022/2023

Der Verwaltungsrat beantragt, allen Mitgliedern für deren Tätigkeiten im Geschäftsjahr 2022/2023 die Décharge zu erteilen.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis sämtlichen Verwaltungsratsmitgliedern die Décharge für das Geschäftsjahr 2022/2023 zu erteilen.

Ja-Stimmen:	12'045'105
Nein-Stimmen:	1'753'307
Enthaltungen:	0

3. Aktiensplit

Der Verwaltungsrat beantragt, das aktuell bestehende Aktienkapital von CHF 40'537'175.64 in neu 155'912'214 Namenaktien zum Nennwert von je CHF 0.26 zu zerlegen.

1.3 Approval of the Annual Business Result 2022/2023

The Board of Directors proposes to carry forward the accumulated loss to the financial year 2023/2024 as follows:

Net Loss carried forward:	CHF 14,017,365
Net Loss for the year 2022/2023:	CHF 35,186,592
Balance at the disposal of the EGM:	CHF 35,186,592
Balance carried forward:	CHF 35,186,592

The General Meeting resolves to approve the Annual Business result 2022/2023 in an open vote with the following result:

Votes in favour:	12,045,105
Votes against:	1,753,307
Abstentions:	0

2. Discharge of the Board of Directors for the Financial Year 2022/2023

The Board of Directors proposes to grant all its members discharge for their activity for the financial year 2022/2023.

The General Meeting resolves to discharge every member of the Board of Directors for the Financial Year 2022/2023 in an open vote with the following result:

Votes in favour:	12,045,105
Votes against:	1,753,307
Abstentions:	0

3. Share Split

The Board of Directors proposes to split the current share capital of CHF 40,537,175.64 in new 155,912,214 nominal shares with a par value of CHF 0.26 each.

Herr Alessandro Ferrugia von Wendelspiess Partners AG, welche 1'753'307 Aktien der WP Multi Strategy Fund vertritt, fragt nach dem Grund für den Aktiensplit.

Mr. Alessandro Ferrugia from Wendelspiess Partners AG representing 1,753,307 shares of WP Multi Strategy Fund asks about the reason behind the share Split.

Der Vorsitzende erklärt, dass mit dem Split der neue Aktienwert mehr dem aktuellen Handelskurs der Aktien entspricht, was es Käufern ermöglichen soll, die Aktien zu einem niedrigeren Mindestpreis zu erwerben, der eher dem Nennwert einer Aktie entspricht.

The Chairman explains that with the split the new share value shall correspond closer to the current trading price of the shares, what shall allow buyers to buy the shares for a lower minimum price which is closer to the nominal value of a share.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis den Aktiensplit zu genehmigen:

The General Meeting resolves to approve the Share Split in an open vote with the following result:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

4. Aufhebung des bisherigen genehmigten Kapitals und Schaffung eines Kapitalbandes sowie eines bedingten Kapitals

4. Cancellation of the previous Authorised Capital and Creation of a Capital Band and a Conditional Share Capital

4.1. Aufhebung des bisherigen genehmigten Kapitals

4.1. Cancellation of the previous Authorised Capital

Der Verwaltungsrat beantragt, die Aufhebung des bestehenden genehmigten Kapitals (bisheriger Artikel 3a der Statuen).

The Board of Directors proposes the cancellation of the existing authorised share capital (previous Article 3a of the Articles of Association).

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die Aufhebung des bisherigen genehmigten Kapitals zu genehmigen:

The General Meeting resolves to approve the cancellation of the previous Authorised Capital in an open vote with the following result:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

4.2. Schaffung Kapitalband

4.2. Creation of a Capital Band

Der Verwaltungsrat beantragt die Einführung eines neuen Artikels 3b in die Statuten betreffend Schaffung eines Kapitalbandes gemäss dem vorliegenden Statutenentwurf, wonach der Verwaltungsrat ermächtigt ist, innert fünf (5) Jahren bis zum 12. Juni 2029 jederzeit das derzeitige Aktienkapital innerhalb

The Board of Directors proposes the introduction of a new Article 3bc concerning the creation of a capital band in accordance with the present draft of the Articles of Association, according to which the Board of Directors is authorised to increase the current share capital within the range (capital band) by issuing maximal

der Bandbreite (Kapitalband) durch die Ausgabe von höchstens 77'956'107 voll zu liberierenden Namenaktien im Nennwert von je CHF 0.26 zu erhöhen, wobei die Obergrenze von CHF 60'805'763.46, entsprechend 233'868'321 Namenaktien von je CHF 0.26 Nennwert, und die Untergrenze von CHF 40'537'175.64, entsprechend 155'912'214 Namenaktien von je CHF 0.26 Nennwert zu beachten ist.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die Schaffung eines Kapitalbands zu genehmigen:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

4.3. Schaffung eines bedingten Kapitals

Der Verwaltungsrat beantragt die Einführung eines neuen Artikels 3c in die Statuten betreffend Schaffung eines bedingten Kapitals gemäss dem vorliegenden Statutenentwurf, wonach sich das Aktienkapital um höchstens CHF 20'268'587.82 erhöhen kann, durch Ausgabe von höchstens 77'956'107 voll zu liberierenden Namenaktien im Nennwert von je CHF 0.26 und durch Ausübung von Optionsrechten.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die Schaffung eines bedingten Kapitals zu genehmigen:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

5. Generelle Statutenrevision

Der Verwaltungsrat beantragt eine generelle Statutenrevision gemäss dem vorliegenden Statutenentwurf, womit die erforderlichen Anpassungen gemäss dem neuen, am 1. Januar 2023 in Kraft getretenen Aktienrecht vorgenommen werden.

77,956,107 registered shares to be fully paid in with a nominal value of CHF 0.26 each at any time within five (5) years until 12 June 2029, subject to the upper limit of CHF 60,805,763.46, corresponding to 233,868,321 registered shares with a par value of CHF 0.26 each, and the lower limit of CHF 40,537,175.64, corresponding to 155,912,214 registered shares with a par value of CHF 0.26 each.

The General Meeting resolves to approve the creation of a Capital Band in an open vote with the following result:

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

4.3. Creation of a Conditional Share Capital

The Board of Directors proposes the introduction of a new Article 3c in the Articles of Association concerning the creation of a conditional share capital in accordance with the present draft of the Articles of Association, according to which the share capital may be increased by maximal CHF 20'268'587.82 by issuing maximal 77,956,107 registered shares to be fully paid in with a nominal value of CHF 0.26 each and at the exercise of a subscription right.

The General Meeting resolves to approve the creation of a Conditional Share Capital in an open vote with the following result:

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

5. General Revision of the Articles of Association

The Board of Directors proposes a general revision of the Articles of Association in accordance with the present draft of the Articles of Association, whereby the necessary adjustments will be made in accordance with the new company law that came into force on 1 January 2023.

Die Generalversammlung beschliesst in offener Abstimmung mit folgendem Stimmverhältnis die generelle Statutenrevision zu genehmigen:

Ja-Stimmen:	13'798'412
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

6. Varia

Herr Alessandro Ferrugia von Wendelspiess Partners AG, welche 1'753'307 Aktien der WP Multi Strategy Fund vertritt, hat bereits verschiedene Fragen vorab schriftlich der Gesellschaft eingereicht, welche er an der Versammlung wiederholt und vom Vorsitzenden wie folgt beantwortet werden:

1. Warum gibt es in der Generalversammlung keinen Tagesordnungspunkt über die Ernennung einer neuen Revisionsstelle?

Die Revisionsstelle wurde bereits an der ordentlichen Generalversammlung im Oktober 2023 wiedergewählt, und ihr Mandat ist noch in Kraft. PwC hat allerdings zwischenzeitlich mitgeteilt, dass sie als Revisionsstelle zurücktreten wird. Daher wird bald eine neue Generalversammlung einberufen werden, um eine neue Revisionsstelle zu wählen.

2. Es bestehen erhebliche offene Verbindlichkeiten für das zu Ende gehende Jahr. Gibt es Vereinbarungen mit Schuldnern, um sie an der Eintreibung ihrer Forderungen zu hindern?

Zunächst einmal werden in Ihrer Frage Gläubiger und Schuldner verwechselt. Sie sind nicht Schuldner, sondern Gläubiger. Es ist wichtig, darauf hinzuweisen, dass dieser Bericht bereits um mehr als ein Jahr überholt ist. Trotzdem muss er noch genehmigt werden, da er nicht rechtzeitig für die Generalversammlung erstellt wurde. Darüber hinaus ist es erwähnenswert, dass vom 1. Januar 2022 bis zum 30. April 2023 keine Gläubiger ihre Forderungen geltend gemacht haben.

3. Da der Verwaltungsrat während des gesamten Berichtszeitraums nicht in der Lage war, die Liquiditätsprobleme zu lösen, wer verfügt im Verwaltungsrat über das Fachwissen, um diese Situation zu

The General Meeting resolves to approve the General Revision of the Articles of Association in an open vote with the following result:

Votes in favour:	13,798,412
Votes against:	0
Abstentions:	0

6. Varia

Mr. Alessandro Ferrugia from Wendelspiess Partners AG representing 1,753,307 shares of WP Multi Strategy Fund has filed already in writing before the General Meeting various questions to the Company, which he repeats at the Meeting and which are answered by the Chairman as follows:

1. Why is there no agenda item in the General Meeting about appointing a new statutory auditor?

The auditors have been already elected during the AGM of October 2023 and their mandate is still in place. Therefore, there is no need to appoint the auditor again. However, PwC has just announced in the meantime that it will resign as auditor and therefore a General Meeting needs to be convened to appoint a new auditor.

2. There are substantial open liabilities for the year ending. Are there any agreements with debtors (other than ESGTI companies) in place to stop them from enforcing their debt collection?

In your question as filed in writing before the meeting, there's a confusion between creditors and debtors. You are not a debtor, but a creditor. It's important to point out that this report is outdated by more than a year. Despite this, it still awaits approval because it wasn't prepared in time for the General Meeting. Moreover, it's worth noting that from January 1, 2022, to April 30, 2023, there have been no instances of creditors pursuing their claims.

3. As the Board was unable to solve the liquidity issues throughout the reporting period, who has the expertise in the Board to handle this situation? Has the Board engaged external (restructuring) experts, to help with

bewältigen? Hat der Verwaltungsrat externe (Umstrukturierungs-)Experten hinzugezogen, um das Liquiditätsproblem zu lösen? Wenn nicht: warum?

Der Verwaltungsrat ist der Ansicht, dass er über ausreichend Kenntnisse und Fähigkeiten im Verwaltungsrat und bei seinen Beratern verfügt, um diese Situation zu bewältigen. Der Verwaltungsrat ist zuversichtlich, dass die durchgeführte umfassende Bewertung und die eingeleiteten Massnahmen in den Berichten ausführlich dargelegt und in den nachfolgenden Erläuterungen zum Jahresabschluss weiter ausgeführt werden.

4. In Anbetracht der fehlenden Mittel während des gesamten Berichtszeitraums gehen wir davon aus, dass im Vorstand mehrere Optionen diskutiert wurden. Wurde der Verkauf eines Vermögenswerts in Erwägung gezogen? Wenn nein, warum? Wenn ja, welche Überlegungen wurden angestellt und warum haben sie nicht zum Verkauf von Vermögenswerten geführt?

In der Tat wurde der Verkauf von Vermögenswerten in Betracht gezogen. Es wurden mehrere Alternativen geprüft, die jedoch aufgrund einer Reihe von Faktoren nicht zu einer Vereinbarung führten. So war beispielsweise eine erhebliche rechtliche Uneinigkeit mit bestimmten SynDermix-Aktionären ein Haupthindernis für den erfolglosen Versuch, die Life-Science-Unternehmen zu veräussern. Darüber hinaus wurden beide AltEnergis und EKO Agro Projekte bewertet und als nicht verkaufsfähig eingestuft.

5. Hat ein unabhängiger Dritter eine externe Bewertung der Vermögenswerte vorgenommen?

Ja, und die verwendeten Werte waren konservativ.

6. War die Bewertung der Vermögenswerte Teil des Prüfungsprozesses? Warum wird im Prüfungsbericht nicht wie im Prüfungsbericht für den Berichtszeitraum 2021 auf die Bewertungen eingegangen?

Diskussionen über die Bewertung von Vermögenswerten sind ein wesentlicher Bestandteil des Prüfungsverfahrens. Die Revisionsberichte werden jedoch von der Revisionsstelle selbst verfasst. Der Verwaltungsrat übt weder auf den Inhalt noch auf die Formulierung dieser Berichte Einfluss aus.

the liquidity issue? If not: why?

The Board is of the opinion that it disposes of the sufficient knowledge and skills at hand in the Board and among its advisers to handle this situation. The Board is confident that the comprehensive evaluation conducted, and the actions implemented are thoroughly detailed in the reports and further elaborated upon in the subsequent notes section of the financial statements.

4. Given missing funds throughout the reporting period, we assume that several options were discussed within the board. Was selling of an asset considered? If not, why? If yes, what were the considerations and why have they not resulted in an asset sale?

Indeed, asset sales were taken into account. Multiple alternatives were explored; however, they did not culminate in any agreements due to a variety of factors. For instance, a significant legal disagreement with certain SynDermix shareholders was a key obstacle in the unsuccessful attempt to divest the life science ventures. Additionally, both AltEnergis and EKO Agro Projects were evaluated and considered not ready to be sold.

5. Has an independent third party conducted external valuation of the assets?

Yes, and the values used were conservative.

6. Were asset valuations part of the audit process? Why does the audit report not comment on valuations as in the audit report for reporting period 2021?

Discussions regarding the valuation of assets are a significant component of the auditing process. Nonetheless, the audit reports are authored by the auditors themselves. The Board of Directors does not exert any control over either the content or the phrasing of these reports.

7. Gibt es einen Zeitplan, bis wann die Liquiditätsprobleme gelöst sein werden?

Wir befassen uns aktiv mit den Liquiditätsproblemen, können aber zum jetzigen Zeitpunkt noch keinen konkreten Zeitrahmen für die Lösung nennen. Seien Sie versichert, dass wir gewissenhaft an einer Lösung arbeiten. Es wird eine Mitteilung geben, die darüber informiert, wann die Fortführungsfähigkeit kein Thema mehr sein wird.

8. Wie lässt sich der Grundsatz der Unternehmensfortführung begründen, wenn selbst die Revisionsstelle nicht überzeugt war und eine gegenteilige Meinung abgab?

Der Verwaltungsrat hat eine Bewertung vorgenommen und ist zum Schluss gekommen, dass ESGTI als fortzuführendes Unternehmen betrachtet werden sollte. Er ist auch der Ansicht, dass eine rückwirkende Änderung der Bilanzen und Bewertungen nicht praktikabel ist. Die Einzelheiten dieser Angelegenheit werden in den Berichten ausführlich behandelt, so dass die Leser das Risiko unabhängig bewerten können

9. Besteht der Darlehensvertrag mit dem Hauptaktionär noch?

Diese Vereinbarung ist nicht mehr in Kraft. Wir sind noch in Gesprächen mit diesem Aktionär, um eine neue Finanzierungslösung zu finden.

10. Wie schätzt der Verwaltungsrat das Risiko der Liquiditätsherausforderung für die Beteiligungen (z. B. AltEnergis) ein, inklusive der finanziellen Auswirkungen (z. B. Verlust von Schlüsselpersonen, Verlust der Wettbewerbsposition auf dem Markt, Unfähigkeit, die erforderlichen Barmittel bereitzustellen usw.), und damit auf ihre Bewertung (z. B. aufgrund von Verzögerungen bei der Erreichung von Meilensteinen innerhalb der Projekte) und den ESGTI-NAV wiederum?

ESGTI unterzieht sich ständig einer Risikobewertung. Die Liquidität wirkt sich auf die Beteiligungen an den Tochtergesellschaften von ESGTI aus. Die Tochtergesellschaften versuchen, andere Einnahmequellen zu finden, um ihren Betrieb aufrechtzuerhalten.

7. Is there a timeplan by which the liquidity issues will be solved?

We are actively addressing the liquidity challenges, but at this point, we cannot provide a specific timeline for resolution. Rest assured that we are diligently working towards a solution. There will be a circulation which will inform about when the going concern will no longer be an issue.

8. What is the rationale behind the going concern principle when even the auditors were not convinced and issued an adverse opinion?

The Board of Directors conducted an assessment and determined that ESGTI should be viewed as a going concern. They also believe that revising balance sheets and valuations retroactively is not practical. The details of this matter are comprehensively covered in the reports, allowing readers to evaluate the risk independently.

9. Is the loan facility agreement with the major shareholder still in place?

This agreement is not in place anymore. We are still in discussions with this shareholder to arrive to a new funding solution.

10. What is the board's risk assessment of the liquidity challenge on the holdings (e.g. AltEnergis), including financial impact (e.g. loss of key people, loss of competitive position in market, inability to provide required cash, etc.), and therefore on their valuation (e.g. due to the delays in reaching milestones within the projects), and the ESGTI NAV in turn?

ESGTI undergoes risk assessments constantly. The liquidity affects the participations in the subsidiaries of ESGTI. Subsidiaries try to find different sources of income to continue their operations.

11. Welche Auswirkungen hat die Umstrukturierung in eine Holdinggesellschaft auf ESGTI?

Der Übergang der ESGTI AG in eine Holdingstruktur ist mehr als eine reine Formalität. Er erfordert eine Neuordnung der Konzernstruktur. Die Unternehmen, an denen wir beteiligt sind, werden nicht mehr als Beteiligungen betrachtet, sondern sind lediglich juristische Einheiten mit begrenzter Bedeutung in unserem organisatorischen Gefüge. Weitere Einzelheiten werden in naher Zukunft, möglicherweise anlässlich der nächsten Generalversammlung, bekannt gegeben.

12. Welche Auswirkungen hat die Dekotierung von der BX Swiss?

Die potenziellen Risiken für die ESGTI AG im Zusammenhang mit einer Dekotierung von der BX Swiss sind, wenn überhaupt, minimal. Die Auswirkungen betreffen hauptsächlich unseren Ruf. Es werden keine funktionalen und operativen Auswirkungen erwartet.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen zu verzeichnen sind schliesst der Vorsitzende die Generalversammlung um 10:50 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmenden für ihr Erscheinen.

11. What is the impact on ESGTI now that it is transitioning to a holding company status?

The transition of ESGTI AG into a holding company structure is more than a mere formality. It necessitates a reorganization of the Group's structure. The entities in which we hold stakes are no longer considered investments but simply legal entities with limited significance in our organizational framework. More details will be provided in the close future, possibly during the next General Meeting to be convened.

12. What will be the impacts from de-listing from BX Swiss?

The potential risks for ESGTI AG associated with being delisted from BX Swiss are minimal, if any. The impact is basically on our reputation. No functional and operational impact is expected.

As there are no further requests to speak, the Chairman closes the General Assembly at 10:50 am and thanks all participants for their attendance.

Der Vorsitzende/The Chairman:



Andreas R. Bihrer

Der Protokollführer/The Minutes Keeper:



Filippos Ziras